

croisent au centre et au sommet de la corne ; le bras nord paraît complété de main d'homme, il est sinueux et peu accentué, comme le sont, presque toujours, les bras complémentaires arrangés par la main de l'homme.

Cette réunion de roches est située en belle vue sur la vallée d'Yzeron ; en face, se profilent les sommets des monts que nous décrivons, depuis Pimongon, à l'ouest, jusqu'aux cret du Miroir et cret Pellerou à l'est.

---

### **Colombier, Rochas, Font-Robert (sur Yzeron)**

Le lieu dit Rochas est situé à l'est du mont Pied-froid, dont il est un prolongement ; son sommet dépasse un peu l'altitude 803 ; c'est un des points de la contrée qui présente le plus d'intérêt sous le rapport mégalithique ; les accumulations de roches, les tumulus, la fontaine, tout est réuni sur un espace restreint.

Au lieu dit Charrey, sur le chemin conduisant d'Yzeron à Château-Vieux, au-dessus d'une ferme et au bas du lieu-dit : aux Remparts, on voit sur la droite en allant à Château-Vieux, un fragment de l'ancienne voie publique, délaissé au sud par un redressement du chemin ; ce reste de chaussée, long d'une vingtaine de mètres, a de 3 mètres à 3<sup>m</sup>,50 de largeur, il est pavé de gros blocs informes de roches granitiques (1).

Nous avons extrait un de ces blocs, nous avons constaté

---

(1) Plus loin, en avançant vers Château-Vieux, sur la droite et au sud du chemin actuel, on voit pareil tronçon de voie antique, dont le pavement est intact sur une grande longueur et une largeur relativement considérable.